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Abstract:  

 
(EN)Methods and apparatus for capturing computer screen contents and 
accompanying audio are disclosed. Embodiments of the method include 
capturing an image of the computer screen contents at predetermined 
time intervals and determining one or more changes between a current 
captured image and a previous captured image. The method also includes 
modifying colour data associated with a changed region of the current 
captured image and encoding the modified colour data for the changed 
region. 
(FR)L'invention porte sur des procédés et un appareil pour capturer un 
contenu d'écran d'ordinateur et des données audio associées. Certains 
modes de réalisation du procédé consistent à capturer une image du 
contenu d'écran d'ordinateur à des intervalles de temps prédéterminés et 
à déterminer un ou plusieurs changements entre une image capturée 
courante et une image capturée précédente. Le procédé consiste 
également à modifier des données de couleur associées à une région 
changée de l'image capturée courante et à coder des données de couleur 
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modifiées pour la région changée. 
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